

MEDIENMITTEILUNG

Die EHL begrüsst zwei neue Mitglieder in ihrem Verwaltungsrat



Lausanne, 9. Februar 2023 - Die EHL freut sich, mitteilen zu dürfen, dass Urs Achermann und Joy Chen ab Januar 2023 Mitglieder des <u>Verwaltungsrats</u> sind. Dies bedeutet auch, dass sich der EHL-Verwaltungsrat von zwei seiner langjährigen Mitglieder verabschiedet: Doris Fiala und Chantal Ostorero.

«Wir danken Doris Fiala und Chantal Ostorero von ganzem Herzen für ihren jahrelangen Einsatz. Gleichzeitig wünschen wir Urs und Joy alles Gute für ihre neue Aufgabe und sind froh, dass wir einen so starken und motivierten Verwaltungsrat haben, auf den wir uns bei der strategischen Ausrichtung der EHL-Gruppe verlassen können», erklärt Dr. Carole Ackermann, Präsidentin des EHL-Verwaltungsrats und des Stiftungsrats.

Urs Achermann

Urs Achermann hat an der Universität St. Gallen (HSG) Wirtschaft und Recht studiert und verfügt über eine 20-jährige Erfahrung in der Führung verschiedener Organisationen der Erwachsenenbildung. Er hat einen klaren Managementfokus auf Vision, Transformation und soziale Verantwortung. Seit mehr als 10 Jahren ist Urs Achermann CEO der KV Business School Zürich, einer der grössten Höheren Fachschulen der Schweiz.

Joy Chen

Joy Chen erwarb ihren Master-Abschluss an der Indiana University School of Education und ist Absolventin der Stanford Graduate School of Business. Joy Chen ist seit über 25 Jahren als Führungskraft im Bildungsbereich tätig. Als erfolgreiche Unternehmerin mit ausgewiesenen Erfolgen in den Bereichen Führung und Management verfügt Joy über ein ausgeprägtes Verständnis für alle Bereiche der Bildungsbranche. Joy engagiert sich heute als Investorin im EdTech-Sektor und setzt sich leidenschaftlich dafür ein, andere zu inspirieren und zu fördern, insbesondere Frauen, Unternehmer:innen und Pädagog:innen.

Über die EHL Gruppe:

Die EHL Gruppe ist eine weltweite Referenzgrösse für Bildung, Innovation und Beratung im Hospitality- und Dienstleistungssektor.

Mit ihrer Expertise, die bis ins Jahr 1893 zurückreicht, bietet die EHL Gruppe heute an drei Standorten in der Schweiz und in Singapur eine breite Palette an wegweisenden Bildungsprogrammen an – von der Berufslehre bis zum Master-Abschluss und von der beruflichen Weiterbildung bis zur Weiterbildung von Führungskräften. Darüber hinaus erbringt die EHL Gruppe Beratungs- und Zertifizierungsdienstleistungen für Unternehmen und Lernzentren auf der ganzen Welt.

Abgestimmt auf ihre Werte und das übergeordnete Ziel, eine nachhaltige Welt zu schaffen, bündelt die EHL Gruppe Bildung, Dienstleistungen und Arbeitsumgebungen, die den Menschen in den Mittelpunkt stellen und für Weltoffenheit stehen.

www.ehlgroup.com

Bildnachweis: EHL Hospitality Business School Bilddownload: <u>Joy Chen</u>, <u>Urs Achermann</u>

Kontakt:

EHL Group | Lucile Muller | Senior External Communications Manager communication@ehl.ch | +41 21 785 14 25